

21.01.2014: Hammermühle - Bach

👁 ZUGRIFFE: 3527



Trotz der schlechten Wetterprognose fanden sich fast 40 Senioren am Startpunkt unserer Wanderung in der Hammermühle ein. Alle waren für Wind und Wetter gut gerüstet, die erste Wanderung 2014 durch den Tiergarten über den Steinbuckl, entlang des Perlbachs nach Bach anzutreten.

Die Wanderführerinnen Elisabeth Eigenstetter und Annemarie Krieger hatten alles gut vorbereitet, den Weg mit roten Schleifchen markiert sowie Steighilfen zum Überqueren von Hindernissen parat. Somit konnten wir zeitlich genau nach 3 Stunden in Bach bei der Weinstube einzukehren.

Nach dem wohlverdienten Mittagessen wanderten die meisten wieder auf anderem Weg zurück zur Hammermühle, um dann pünktlich den Bus zurück nach Regensburg zu nehmen.



